

CUARTA SEMANA

SE CERRÓ EL CICLO DE LA COSECHA (Por Bladimiro Wojtowicz)

Texto del día:

Jn.4:35 “¿No decís vosotros: Aún faltan cuatro meses para que llegue la siega? He aquí os digo: Alzad vuestros ojos y mirad los campos, porque ya están blancos para la siega.”

Visión del día:

“Durante un tiempo de oración, el Espíritu Santo me impidió una visión acerca de las características que tendrá la cosecha a partir de este año: me encontraba en un campo de trigo inmenso, más allá de lo que podía ver. Las espigas me llegaban a la cintura, cuando me acerqué a observarlas pude distinguir tres tipos de espigas, en tres estados de desarrollo y crecimiento: **Las espigas maduras**: eran las primeras de un color dorado intenso, listas para ser cosechadas, eran las más altas del campo. **Las segundas eran brotes**, llegaban hasta la mitad de la altura de las anteriores, estaban verdes y eran tiernas, estaban cargadas de granos, eran flexibles pero aún no estaban en condiciones de ser cosechadas. **El tercer grupo de espigas se limitaba a un pequeño tallo verde que aún no tenía señal de fruto**, eran delicadas, si trataba de manipularlas, se dañaban con facilidad, llegaban hasta la mitad de las anteriores”.

“En este campo, por los tres tipos de niveles de madurez, era imposible realizar la cosecha con cualquier tipo de máquina. En ese momento pude oír la voz del Espíritu Santo que me decía: Toma solo los granos maduros. Tendrás que hacer la cosecha a mano, espiga por espiga. Debes tener cuidado de no dañar las espigas que aún se encuentran en proceso de desarrollo porque representan las cosechas futuras, comencé a hacerlo hasta que llené la bolsa con granos, al regresar a mi casa, mi esposa dispuso toda clase de recipientes para guardar el grano. Al día siguiente el Espíritu Santo me dijo que volviera al campo, cuando ya no pude con la bolsa de granos, regresé a mi casa, hablé con mi esposa y empezamos a hacer una lista de personas con quienes podíamos compartir nuestra cosecha”.

“El Señor nos advirtió que él no multiplicaría nada que sembráramos fuera de su voluntad, cuando regresé al campo al tercer día, las espigas maduras no habían mermado, cada vez que cortaba una espiga madura, los brotes verdes crecían y maduraban al instante, y los pequeños crecían a la medida de los segundos, al mismo tiempo brotaban del suelo brotes verdes muy tiernos. Todo ocurría simultáneamente al cortar las espigas maduras”.

La interpretación es la siguiente: El campo sembrado son los actos de justicia que hemos hecho en el reino de Dios; las tres clases de espigas son los tres estados de desarrollo en que se encuentra nuestra cosecha personal; los campos debían cosecharse a mano para mantener un contacto personal y directo con el fruto y aprender a valorarlo; la primicia de la cosecha era para disfrutarla con los míos, el resto de la cosecha estaba destinada a bendecir a otras personas que él me indicaría; el hecho de la activación inmediata de la madurez de las espigas al cosechar las primeras, representa el cierre del ciclo de cosecha (Amos. 9:13); los campos

están a punto para la cosecha, la cosecha que se desata a partir de este año será ilimitada e indetenible, reflejando cada vez niveles mayores de la gloria de Dios en todo lo que realicemos".

Declaración de fe:

"La cosecha para mi vida, familia, nación e iglesia será indetenible, e ilimitada; no sufrirá un desgaste, ni se acabará, habrá tanto que no solo tendré los graneros abarrotados, sino que podré dar a otros sabiendo que nunca me faltarán; es la provisión sobrenatural, veré gente nacer, crecer, liderar y dar a luz a otros que rápidamente seguirán el mismo ciclo, este es un proceso perfecto y divino; aunque la cosecha la realice a mano, será efectiva, no perderé el fruto por no poder recogerlo, sino que se producirá una sincronización perfecta y divina, siempre habrá, será inagotable, será posible porque esta cosecha la dirige y la controla el Espíritu Santo; por eso mis oídos están abiertos a sus indicaciones y detalles, mis manos están dispuestas para el trabajo, y lo haré bajo su guía, con su sabiduría, con su gracia, el ciclo de la cosecha ya está cerrado, ¡será indetenible!"

Acción del día:

1.-Esta es una semana gloriosa, damos inicio a nuestras cosechas celulares; hay fiesta en los cielos, y guerra por la cosecha en la tierra, y usted fue diseñado para ganar, usted es el líder del millón, tiene la genética de los vencedores, los cielos están a su favor, todo el reino de Dios está atento a su acción de fe. Ponga por obra todo lo que ha recibido, vaya una millas más allá, sorpréndase a sí mismo, **de seguro ¡ganará!** Recuerde regresar a la oficina central la planilla de datos de las personas que ganó juntamente con su casa de paz, si lo considera necesario incluya testimonios para motivar a las futuras generaciones.

2.- Durante esta semana haga ayuno y oración, quebrante toda oposición interna y externa; nos estuvimos preparando para este momento; recuerde que el desánimo y el cansancio siempre busca tomar lugar cuando ya todo está casi listo, no se desenfoque, **su cosecha está ¡casi lista!**, siga adelante.

3.- Aplique operación 72 en su cosecha celular; recuerde, los primeros tres días son vitales para mantener con vida al niño espiritual que acaba de nacer, haga una reunión de trabajo con su equipo de casa de paz y repase la estrategia de consolidación agresiva de alto nivel; delegue responsabilidades y mantenga la pasión de su equipo encendida.